



Después de dos años, tiempo en que le fueron amputadas ambas piernas, Abraham Litardo Zalamea de 67 años y oriundo del cantón Milagro, pudo hacer su sueño realidad al recibir una silla de ruedas plegable que la Junta de Beneficencia de Guayaquil le entregó en coordinación con la ONG extranjera Free Wheelchair Mission.

Abraham trabajaba en el centro de Guayaquil vendiendo caramelos para ganarse la vida. "En ocasiones me arrastraba porque no tenía una silla de ruedas que me ayude a movilizarme" expresó Abraham, un hombre que no se ha dejado vencer ante la adversidad.

Al conocer su historia, el departamento de Relaciones Exteriores de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, hizo la gestión respectiva con la Inspectoría de Donaciones para que pudiera recibir una silla de ruedas.

Abraham luego de recibir la donación, en un acto de gratitud, concluyó: "Dios bendiga a la Junta de Beneficencia de Guayaquil, a quienes donaron esta silla y a ustedes que me han ayudado"